

Musicæst



FESTINAMUS

DOSSIER DE ESPECTÁCULO

info@festinamus.com | (0034) 686 19 10 75 | www.festinamus.com

© Festinamus 2013

La Compañía

Festinamus. La Compañía Festinamus, con sede en la ciudad de Girona, reúne músicos, actores, malabaristas, zancudos y técnicos entre otros, y que trabaja en el sector de los espectáculos de calle de pequeño, mediano y gran formato.

Orígenes. El origen del grupo lo encontramos en la banda de percusión que ponía la música en los “correfocs” de los “Senyors del Foc” (Castelló d’Empúries), así como de los “Diables de l’Albera” (La Jonquera), derivando así de banda de percusión en sus inicios (dónde se denominaba Tankats&Banda) a compañía de espectáculos.

Actualidad. Actualmente, Festinamus cuenta con personal proviniendo de diferentes puntos del mundo del espectáculo: Gredi FX (efectos especiales profesionales), BTM Sound (sonido e iluminación profesional), Fal.lera Gironina (pasacalles y espectáculos varios), Bombolla (espectáculos infantiles), Drakonia (espectáculos temáticos) y con miembros activos con formación en instituciones como el Institut del Teatre (Barcelona), o el Taller de Músics (Barcelona).

Recorrido. En su recorrido artístico La Compañía ha participado en gran variedad de eventos por toda España, con reconocimientos en algunos de sus espectáculos como el título de subcampeones del Campeonato de ámbito estatal de percusión libre de Tortosa, o el primer premio del Concurso de “grallers i tabalers” de Igualada. Este año (2013), como festivales a destacar Festinamus presenta su espectáculo en la “Fira Medieval d’Hostalric”, y en “Les Médiévals de Provins”.

Dirección

Guillem Fernàndez-Valls

Licenciado en el Institut del Teatre de Barcelona, cuenta con más de 15 años de experiencia en el mundo de las artes escénicas tanto en teatro como en la calle, también como actor especialista.

Su dilatada carrera le ha llevado a participar y dirigir gran cantidad de proyectos y producciones. Actualmente es co-director de la compañía Festinamus, y participa como actor especialista en la compañía de teatro Drakonia, como también en el colectivo La Santa.

Isaac Rodríguez i Rodríguez

Formado en el Taller de Músics de Barcelona, cuenta con más de 15 años de experiencia en el mundo de la música.

En su trayectoria ha formado parte y dirigido gran cantidad de grupos y proyectos de diferentes ámbitos y estilos. Actualmente es co-director de la compañía Festinamus, además de participar como músico en La Banda del Surdo, y en otras formaciones. También realiza trabajos de técnico de efectos especiales en la empresa Gredi FX.

Material Visual



El Espectáculo

El espectáculo trata de un grupo de músicos de calle que tocan grallas, tarrotas y tambores de cuerdas, entre otros, en un formato completamente itinerante, adecuado para realizar pasacalles, rúas y seguicios, así como actos populares y tradicionales.

Dentro de el repertorio que se interpreta encontramos temas con unos orígenes más ancestrales, con cierta sonoridad envejecida, basado en un hallazgo de canciones de la edad media, pero también en temas más actuales, los cuales la compañía ha arreglado para conseguir la sensación de estar en plena edad media.

Está pensado para adaptarse en eventos y espectáculos de tipo medieval. La animación del espectáculo varía en función del formato deseado.

